

令和2年 第4回定例会 予算特別委員会・知事総括

質問：新型コロナウイルス感染症対策等について

- ①有識者会議について
- ②クラスター対策の徹底と重症化リスクの低減について
- ③PCR検査体制の強化について
- ④看護師の確保について
- ⑤医療提供体制の確保について
- ⑥道と市町村の連携について



質問：日本製紙釧路工場撤退発表による今後の対応について



日本製紙は先日、これまで100年にわたり地域経済を支えてきた釧路工場の紙・パルプ事業から来年9月に撤退すると発表したところあります。釧路においては、この間、長らく主力であった北洋漁業や石炭鉱業をはじめとする産業が、200カイリ問題やエネルギー革命など、国の政策により大きな影響を受けて衰退する一方、我が国の産業空洞化が進行する中にあっても、これまで一貫して生産を続けてきたのが日本製紙の紙・パルプ事業であります。こうした長年にわたって地域に根ざして生産を続けてきた工場の撤退は、さまざまな面で地域に大きな影響を与えるものと考えます。知事は、こうした地域への影響をどう認識し、今後どう対応していくのか、伺います。

知事答弁：要旨

道としては、今後とも、地域への影響が最小限に抑えられるよう関係機関と連携をし、地元企業の経営や雇用対策、地域経済の活性化に向けた新たな取り組みへの支援などに取り組んでまいります。



道政に関するご意見・ご要望をお寄せください

田中ひでき事務所

〒085-0046 釧路市新橋大通8丁目2-19 ミヤシタビル 3F-B
TEL 0154-65-8063・FAX 0154-65-8064



田中ひでき オフィシャルwebサイト
制作/株新生

北海道議会議員

Action
アクション report
レポート

田中ひでき道政通信

北海道議会議員 田中英樹です

未だ新型コロナウイルス感染症の影響が続いている中、日々の感染予防対策をとりながらの生活など、様々な制約を強いられていることに対して、心からお見舞い申し上げます。さらに日々生命を守る仕事をしてくださっている医療従事者をはじめエッセンシャルワーカーの皆様にあらためて感謝申し上げます。本来であれば直接伺いご挨拶させていただくところですが、北海道・鈴木知事より年末の挨拶を控える旨の呼びかけなどがあり、通信の発送を持ってご挨拶にかえさせていただきます。引き続きコロナ対策はもとより、北海道の発展のために全力で働いてまいります！



赤羽一嘉 国土交通大臣 釧路入り

コロナ渦における観光産業への影響調査などのために、赤羽大臣が初めて釧路に来ました！



阿寒湖温泉で観光関係者より状況を伺う



阿寒湖温泉で観光関係者と意見交換会

赤羽国土交通大臣が釧路管内各地を視察!!



弟子屈町:摩周湖第一展望台より観光地視察



釧路西港バルク戦略港湾の視察



釧路町:釧路湿原細岡展望台より



釧路地方総合開発促進期成会(釧路管内8市町村)の市長村長との意見交換会